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7 斉 藤 健 一 （15分） 15

8 池 田 麻 里 （14分） 16

9 西 沢 鈴 子 （15分） 17

10 吉 田 一 郎 （５分） 18

11 高 子 景 （20分） 19

12 伊 藤 仕 （15分） 20
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１番 中 島 隆 一 （３０分）

１ 地方創生について  

 地域消費喚起・生活支援型における、プレミアム付き商品券発行に向けた

取組について 

 ① 現在の検討内容について

 ② プレミアム付き商品券発行時期について

 ③ プレミアム付き商品券の転売対策について

２ 中央区のまちづくりについて  

 与野本町駅周辺地区まちづくりマスタープランについて

  ① 策定委員会のメンバー構成や地元の参画について 

  ② 与野本町マスタープラン素案の特色について 

  ③ 今後の予定について 

 防災の観点からの公共施設の再編について  

  ① 市内公共施設のガス管老朽に対する対応について 

３ さいたま市の教育について

 小中連携のモデルとしての小中学校合築による施設再編について

 さいたま市教育方針及び教科書の選定について  

 ① 重点施策について

  ② 教科書の選定について 

  ③ 防災、減災、安全などの観点を取り入れることについて 

４ さいたま市の空き家対策について

 本市の取組について

 特措法の周知について  



2 

５ 待機児童対策について  

 本市の現状について

 他市の取組について 

 子ども子育て支援新制度について  
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２番 青 羽 健 仁 （３０分）

１ 市長の政治姿勢について  

 安倍政権（自公政権）に対する評価について 

 統一地方選挙の総括・見解について 

 今日までの市政運営の自己評価について 

 今後の市の進むべき道について 

 国・県との連携協力について 

 政治信条について 

２ 市民活動と政治活動について  

 市民活動の定義とは

 公共施設における市民活動と政治活動の明確化について 

 国民・市民を二分する議論について 

３ 排出ガス(CO2)対策について

 本市の現状と取り組みについて 

 桜環境センターの稼働状況について 

 新サーマルエネルギーセンター整備事業における今後の取り組みについて 

４ 公共事業発注について  

 業者のモチベーションの向上について 

 補助対象事業への市内業者の誘導について
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３番 高 柳 俊 哉 （２２分）

１ 「主権者」としての権利意識を育むために  

 18 歳選挙権と若者の政治参加 

 主権者教育の充実に向けて 

２ 「持続可能」な都市基盤整備のために  

 公共施設マネジメント計画と市民合意の形成

 エネルギー・スマート活用ビジョンと省エネ・創エネの推進 

 環境共生都市と水辺環境、公園の整備 

３ 「世界に開かれた」都市づくりのために  

 平和都市宣言を活かすために 

 国際人権基準の具体化に向けて

４ 「居場所と出番」をすべての子どもたちに  

 外国につながる子どもたちへの支援

 性的マイノリティの子どもたちのために 

 ひとり親家庭等への支援 
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４番 宮 沢 則 之 （２５分）

１ 市長の政治姿勢について  

 地方創生の考え方について  

  ① 方向性について

  ② さいたま市版「総合戦略」策定の進捗状況について

  ③ 他地域との連携について

２ 首都圏に貢献できるまちづくりについて  

 大宮駅グランドセントラルステーション化構想について

  ① 鉄道業者との協議について

  ② 駅周辺整備の取り組みについて

 広域防災拠点整備について  

  ① 新都心周辺エリアの拠点化の充実について

３ 市民の健康づくりについて  

 ターゲットを絞った健康の促進について

 市民スポーツ環境の充実について

４ 生活困窮者自立支援施策について  

 相談窓口について 

 体制および事業内容について 

 学習支援について 

５ 空き家対策について  

 特定空家の取り扱いについて 

 対応体制の在り方について  
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 空き家の利活用について 
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５番 鳥 海 敏 行 （１５分）

１ 市長の政治姿勢について  

 安保法制に対する市長の見解を問う 

 戦後 70 年の節目に当たって市長の歴史認識を問う 

２ 経済行政について  

 公契約条例の制定に向けて見解を問う

３ 市民要望について  

 浦和区での特養ホーム増設を求める

 県立南児童相談所跡地の公園の進捗について 

 領家３丁目地内への街区公園設置について 
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１番 鶴 崎 敏 康 （２０分）

１ 先の統一地方選挙を振り返って  

 投票率の低さについて  

 ① 投票率アップにむけて選管はいかなる努力をしたのか

 ② 18 歳選挙権を前にして、予想される若者の低投票率への対策は

 ③ 全国のいろいろな高校で「模擬選挙」が行われているが、高校からの教

育では遅いのでは、という考えについての所感は

 「教育」への「政治」の「介入」と議員の位置について  

  ① 「市会議員」を「地域代表」と称するのは、いかなる理由からなのか

 ② 「教育」への「政治」の「介入」と、議員の位置づけについて 

 期日前投票について

  ① 利用者の主なる理由は

  ② 利用者数の推移は

 新聞形式の「選挙公報」について

  ① 枠、スペースの根拠は

  ② 県会議員と市会議員の枠の大きさの差はなにか

  ③ いつ、どのように配られたのか。有権者の手元には、いつ届いたのか

  ④ 時代の趨勢と矛盾していないか

２ 埼玉県知事選挙について  

 「条例」とは、なにか

 上田知事が自ら決めた、いわゆる「多選自粛条例」について 
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 県内の市長会の動きと、清水市長の考えと、行動について 

 知事からは、市長になんらかの相談はあったのか

 今後、市長はいかなる行動を予定しているのか 

 もし知事が立候補を決意したら、市長はいかなる行動をするのか
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２番 松 村 敏 夫 （１３分） 

１ 子育て支援の拡充について  

 認可保育所の大幅増設について 

 放課後児童クラブ・学童保育の大幅増設について 

２ 子どもの命と権利を守る取り組みについて  

児童虐待防止の体制強化について

 子どもの権利条例の制定について 

３ マイナンバー制度の導入について  

 マイナンバー制度の廃止について

  マイナンバー制度の問題点について 

４ 綾瀬川に通学用の橋を架けることについて

５ 県立総合教育センター跡地の利用について  
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３番 川 村  準 （５分）

１ 市の防災について  

 広域避難場所や避難場所などの、新規設置に対する短中長期計画を示して

ほしい 

 高齢者や障害者など、社会的弱者に対する災害時の補助、救助体系を示し

てほしい 

 防災計画の市民への広報活動を示してほしい

２ 選挙公報について  

 市選管のＨＰの選挙時以外の選挙公報の閲覧について、今後の考え方を示

してほしい

 過去の選挙公報をアップロードする考えあるか教えてほしい 
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４番 小 柳 嘉 文 （２２分）

１ 財源づくりを意識した政策のあり方について  

 ＣＳ90 の理念とは何か 

 将来的な財源構成のビジョンはあるのか 

 財源づくりと政策推進との関連をどのように進めているのか 

２ 都市間競争を勝ち抜くという観点からの浦和駅周辺の賑わい創出について  

 選ばれる街になるための浦和駅周辺の賑わい創出について

 賑わい創出という観点からの市の支援について 

 浦和駅東西連絡通路、北口改札に関する決議についてのその後の市の対応

について 

３ 防災都市づくりについて  

 災害に強い燃えないまちづくりのための施策について

 感震ブレーカーの普及促進について

 地域防災における中学生が担える役割について

４ 24 時間いじめ相談窓口のフリーダイヤル化について



13 

５番 浜 口 健 司 （２２分）

１ 防犯のまちづくりについて  

 こどもに対する「声がけ事案」対策について 

 通学路や学校における防犯カメラ設置について 

 市内防犯カメラ導入の是非のパブコメについて 

２ 首都直下地震を見越した防災対策について  

 中高層マンション住民の避難所対策について

 防災ヘリコプターの重要性について 

３ 障害者施設における虐待について  

 さいたま市職員の虐待に対する判断基準について

 さいたま市職員の虐待防止研修の参加について 

４ 南区の課題について  

 沼影県職員住宅跡地の利用について

 西浦和公民館における騒音トラブルについて 
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６番 大 木  学 （１２分） 

１ コミュニティバスについて  

 コミュニティバスの拡充について 

 コミュニティバス導入ガイドラインについて 

 岩槻区における路線の増設および延長について 

２ 水害・治水対策について  

 水害・治水対策の進捗状況について

 災害見舞金制度の充実について 

 水害発生時の市の対応について 

３ 県立小児医療センターの移転について  

 県立小児医療センター跡地に病院機能を残すことについて

 岩槻特別支援学校について 
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７番 斉 藤 健 一 （１５分）

１ 児童の安心と安全確保について  

 通学路の安全対策の推進について  

 ① 平成 24 年度の通学路緊急合同点検について

 ② 対策必要箇所の報告体制と対策について

 食物アレルギー対策について  

  ① 国の食物アレルギー対応指針の対応について

  ② 幼児期からの経口免疫療法の推進について

２ 省エネルギー対策の推進について  

 ＥＳＣＯ事業について

  ① 対象件数と実施件数（実施率）とその効果について 

  ② ＥＳＣＯ事業の更なる推進について 

 遮熱カーテンの導入について 

 市民と事業者への省エネ対策推進の周知徹底について 

３ 地域経済の活性化

 さいたま市のＰＲについて

 地域振興策について 

 技能職労働者の処遇改善について 
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８番 池 田 麻 里 （１４分）

１ 商店街街路灯の広告掲載の周知啓発と道路占用許可について 

２ 西区における児童センターの整備について  

 これまで各所から出されている要望も踏まえて、現在の検討状況と今後の

整備方針について

３ マイナンバー制度の開始にあたっての準備状況について  

 条例の制定についての考え方と現在の状況は

 個人番号カード交付開始に伴う窓口の対応について

 マイナンバー制度の周知啓発について

４ 市の施策づくりへの子供の声の反映について  

 市の施策づくりに対する子どもの声を反映させる仕組みについて

５ 若者の住宅問題  

 若年層の所得と住居の状況について補足した調査について 

 市営住宅への入居基準の見直しと若年層への住宅確保のための施策につい

 て
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９番 西 沢 鈴 子 （１５分）

１ 子育て支援について  

 産後ケアを含む妊娠・出産・産後の切れ目ない支援について  

 ① 専門家による母子健康手帳の交付について

 ② 妊産婦・新生児訪問指導の継続訪問について

 ③ 産後ケアの充実について

 制度改革による休日保育への市独自の補助について 

２ 障害者支援について  

 発達障害者の早期発見における５歳児健診について

３ 健康マイレージについて  

 長寿応援ポイントとの連動による対象者の拡大について  
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１０番 吉 田 一 郎 （５分）

１ 東武野田線と東京都心を一本で結ぶ「吉田プラン」が実現すること  

 野田線と伊勢崎線との直通運転や急行運転について、市から東武への要望

について 

 地下鉄７号線の採算予測悪化と事業化断念について

２ 首都高埼玉大宮線の延伸と圏央道との接続  

 埼玉大宮線の延伸協議状況について

 宮前ＩＣまでの暫定開通について 

３ 合併協定書を今だに無視して浦和に市役所を置き続けていること  

 新市役所の建設予定時期について

 第８－１Ａ街区以外に新都心周辺に具体的な候補地はどこかについて 

 合併協定書に「新都心周辺」と明記されていることを市長はどう受けとめ

ているのかについて 
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１１番 高 子  景 （２０分）

１ さいたま市の交通網について  

 都市計画道路について

 ① 整備状況と進捗率が低い要因について

 ② 大間木丸ヶ崎線の整備について

 東西交通大宮ルートについて

  ① 次期交通政策審議会答申に向けての取組み

  ② 大宮・新都心エリアと浦和美園エリアを繋ぐ重要性

  ③ ルート選定の基準について

２ 住居表示の実施について  

 大字廃止と飛び地の解消について
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１２番 伊 藤  仕 （１５分）

１ 大宮駅東口周辺まちづくりについて  

 大宮区役所新庁舎について 

 大宮駅東口大門町２丁目中地区市街地再開発事業等について 

２ 本市の成長戦略について

 環境技術産業の推進について 

３ ホットする街について  

 駅前公衆トイレについて

４ 教育環境整備について  

 児童生徒数の現状について

 新しい地域の学校整備について

 学級数が増加した場合の対応について


